

Forums pour les consommateurs

Mon sevrage au ptc (spirituel)

Par Kinshadow171 Posté le 11/03/2025 à 06h54

Lundi 10 mars 2025

Aujourd'hui, le monde spirituel m'a donné l'opportunité de me racheter et d'enfin trouver ma voie.

Retour sur mon parcours

Fumeur quotidien de ganja depuis mes 13 ans, j'ai découvert le PTC par hasard. J'ai tout de suite aimé la vibe : une défonce intense, la liberté d'en fumer où je voulais... Que du bonheur. J'en ai toujours pris avec parcimonie, une semaine maximum à chaque fois, en espaçant les prises pour éviter un sevrage trop violent. En parallèle, je fumais des joints pour mieux dormir et éviter d'être en manque en permanence.

Ma première expérience a été brutale : un sevrage difficile, mais sans connexion spirituelle à ce moment-là. Mon premier dealer habitait à quelques pâtés de maisons de chez moi, à C.... Facile à se procurer, un aller-retour d'une heure. Puis, il s'est fait choper. Son grand a repris le business, mais lui était sur E..., ce qui compliquait les choses. J'en fumais beaucoup moins, et en plus, la qualité laissait à désirer. Souvent déçu, j'ai cherché un autre contact sur les réseaux.

J'ai fini par trouver quelqu'un à D..., 20 minutes aller-retour. Rien à voir. Son PTC était incroyable, une frappe atomique, la plus puissante que j'aie connue. Je suis tombé dedans, à en fumer tous les jours, pur, au boulot, devant mes proches... J'étais un zombie.

Puis, les douleurs physiques sont arrivées. Des crampes musculaires violentes. Quand je ne fumais pas pendant 1 à 2 heures, mon corps lâchait. Hypoglycémie, tremblements, plus de force, impossible de parler. C'était la transe, le début du vrai sevrage. Un premier pas dans le monde spirituel.

Le tournant : 10 mars 2025

Je médite depuis un moment pour lutter contre mes addictions. Jusqu'ici, pas de réel changement, mais un soutien moral tout de même. Ce jour-là, je me lève avec une vibe inhabituelle. Trente minutes d'avance sur mon réveil, une douche, un peu de musique... Une ambiance parfaite.

Je décide de partir sans PTC. J'avais pris la décision d'arrêter. Trop de souffrance. Mais après le beau temps, la pluie... À peine arrivé au travail, mes muscles se contractent. Ma nuque, mon dos, tout est crispé. Je tremble, j'ai des bouffées de chaud et de froid.

Je tiens jusqu'à exploser. Je préviens B. : "Je suis pas bien, j'ai les muscles tendus, faut que je rentre." Une fois chez moi, une seule idée : fumer un joint pour relâcher la pression. Mais ça ne marche pas. Ça me soulage et me fait mal à la fois.

C'est à ce moment-là que j'ai eu un déclic. Si même le joint ne pouvait plus m'aider, il me restait quoi ? La connexion spirituelle.

J'ai repensé à tout ce que j'avais vécu. Peut-être que cette fois, quelque chose de plus grand allait se manifester. Et c'est arrivé. J'ai réussi à entrer en transe, pour la première fois, et à ressentir un bien-être total, même si ce n'était que quelques secondes. Malgré la tension du sevrage, j'ai atteint cet état seul. C'est là que j'ai décidé d'être lumineux.

Une nouvelle mission

Dans l'heure qui a suivi, j'ai regardé des vidéos sur la spiritualité. Et là, une révélation. Comme si je comprenais enfin. Comme si j'avais trouvé ma place à cette table ronde.

Ma prochaine mission ? Explorer ma médiumnité et la magnétisation, continuer à expérimenter... Et peut-être en faire mon métier.

1 réponse

Profil supprimé - 18/03/2025 à 19h25

Salut,

J'espère que tes sevrages se passent bien ?

Moi aussi après des années de consommation de drogue j'ai eu une révélation spirituel.

Comme une évidence avec en prime des expériences surnaturelles.

Il n'y a rien de mieux pour reprendre sa vie en mains.

N'hésite pas à suivre tes intuitions, je vis beaucoup mieux depuis.

Je ne sais pas si tu en feras ton métier mais je ne doute pas que tu auras des opportunités quelque soit le domaine.

J'espère que tu vas arrivé à arrêter tes consommations.

Bon courage.